

Ketua YAD resmikan SMK YTKA Sungai Talang, Solok Selatan



Ketua Yayasan Arsari Djojahadikusumo (YAD) menandatangani prasasti peresmian SMK YTKA Sei. Talang, Solok Selatan (dok.YAD)

Ketua Yayasan Arsari Djojahadikusumo (YAD), Hashim Djojahadikusumo, pada 23 Agustus 2013 lalu, meresmikan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) yang berada di tengah kebun sawit PT Tidar Kerinci Agung (TKA) Sungai Talang, Solok Selatan, Sumatera Barat. Hadir dalam acara peresmian ini Pembina YAD, Ibu Anie Hashim

Djojohadikusumo dan direktur eksekutif YAD Ibu Catrini Pratihari Kubontubuh serta Bupati Solok Selatan, Muzni Zakaria.

SMK YTKA yang merupakan satu-satunya sekolah kejuruan menengah atas di kawasan perkebunan sawit ini dikelola oleh Yayasan Tidar Kerinci Agung (YTKA). SMK YTKA saat ini baru memiliki dua jurusan yaitu perkebunan dan peternakan dengan total siswa 112 orang. Sebagian besar siswa adalah anak-anak karyawan dan anak-anak buruh pemetik sawit dari PT TKA serta anak-anak dari karyawan dan buruh dari perkebunan sawit lain di sekitarnya.

Sekolah yang berdiri sejak 2009 ini pada mulanya menumpang belajar sore hari di SMP YTKA. Sejak Maret 2012 lalu siswa sudah bisa belajar di gedung sendiri yang dibangun dengan bantuan dana dari Ibu Margaret Njoo dan Yayasan Wadah Titian Harapan (Wadah).



Laboratorium komputer SMK YTKA Sei Talang, Solok Selatan

Kampus SMK YTKA semakin berkembang dengan adanya tambahan 5 ruang kelas baru yang dibangun bersama antara pemerintah daerah Solok Selatan dan PT TKA. Sedangkan ruang kepala sekolah, ruang tata usaha dan toilet dibangun dengan dana bantuan dari YAD. Sekolah ini juga dilengkapi dengan rumah untuk para guru. Saat ini baru ada 3 unit rumah (2 unit bantuan YAD dan 1 unit dari TKA).

Kampus SMK YTKA Sungai Talang merupakan kampus termegah di kawasan perkebunan sawit tersebut dan bahkan mungkin di Kabupaten Solok Selatan. SMK YTKA juga sudah dilengkapi dengan laboratorium komputer, perpustakaan, dan kebun pembibitan. Untuk praktik peternakan, SMK YTKA sudah memiliki 4 ekor sapi sumbangan Yayasan Wadah.

Dalam usianya yang relatif muda, SMK YTKA sudah berhasil mencetak prestasi bagus di kawasan Solok Selatan karena sejumlah siswanya pada tahun-tahun terakhir ini berhasil diterima di Universitas Andalas, sebuah universitas terkemuka di Sumatera Barat.

www.yad.or.id